



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Jesús Calleja se convierte en el tercer español en viajar al espacio

Jesús Calleja va a cumplir su sueño y el de miles de personas. Este martes se va a convertir en el **tercer español en ir al espacio exterior**. Algo que solo habían logrado Miguel López- Alegría y Pedro Duque. Lo va a hacer adelantando a Sara García y Pablo Álvarez, que son los candidatos para lograr este honor. Además, va a ser **el primero en superar la línea de Kármán** sin formación aeronáutica.

La línea de Kármán es el límite que marca la frontera entre la atmósfera terrestre y el espacio exterior. La Federación Aeronáutica Internacional (FAI) lo toma como la referencia oficial para definir el comienzo del espacio, según ellos, la línea se encuentra a 100 kilómetros sobre el nivel del mar, aunque la NASA y la Fuerza Aérea de EE. UU. Lo sitúan a 80 kilómetros.

A sus 59 años y miles de retos superados a sus espaldas, el aventurero leonés va a subirse a una nave en dirección al espacio gracias a **Mediaset y Amazon Prime Video**, que lo emitirán hoy, martes 25 de febrero, a las 15:45 horas en Esp

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |